



# Hay manejo transparente y eficiente de los recursos por el Estado: Arturo Díaz

por [Contacto Hoy](#) - octubre 4, 2018

## Se logró calificación crediticia de AAA y AA+: SFA

Ingresos por 34 mil 093 mdp, un 2 por ciento más al ejercicio pasado.

Con manejo transparente y eficiente de recursos públicos, Durango obtuvo ingresos por 34 mil 093 millones de pesos, que representó un incremento del 2 por ciento en relación al año pasado, enfatizó el secretario de Finanzas y de Administración, Jesús Arturo Díaz Medina, ante integrantes de la Comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso del Estado.

Durante la comparecencia, como parte de la Glosa del Segundo Informe de Gobierno de José Aispuro Torres, el titular de Finanzas indicó que el incremento de los ingresos fue bajo coordinación de esfuerzos y estrategias con autoridades federales.

Detalló que la Administración Estatal generó acciones de recaudación por ingresos propios e incentivos económicos por mil 592 millones de pesos y no tributarios por mil 104 millones de pesos, afianzó el funcionario, quien puntualizó que los estímulos permitieron el ingreso de 401 millones de pesos, lo que representó un 10 por ciento más en comparación al ejercicio anterior.

Al calificar como “resultados extraordinarios y sin precedentes, el servidor público dijo que se logró la recuperación de 906 millones de pesos derivados del Impuesto Sobre la Renta, y que fue retenido a los trabajadores y pagado por el Gobierno del Estado a la Secretaría de Hacienda, un 89 por ciento adicional a lo recuperado un año antes.

Díaz Medina recordó que en agosto del 2017, se reestructuró la Deuda Bancaria Directa de largo plazo por seis mil 342 millones de pesos a 20 años, una reducción en la tasa de interés y disminución en sus amortizaciones anuales.

“Se logró una calificación crediticia de las agencias HR Ratings: AAA y de Fitch Ratings AA+”, aseguró el titular de la Secretaría de Finanzas quien sentenció que “de no haberse reestructurado la Deuda Pública Bancaria, se hubiese tenido que pagar 77.1 millones de pesos por incremento en las tasas de interés y, al término del ejercicio 2018, 143 millones de pesos adicionales”.

Del ejercicio 2017, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y la Secretaría de la Función Pública (SFP), solo tuvo observaciones a Durango por 330 millones de pesos, el 2.3 por ciento respecto al total, a la fecha, solo falta por solventar el 1.2 por ciento, lo que refleja “cuentas limpias”, en el manejo de los recursos, añadió.

Durango obtuvo un grado de cumplimiento alto en la evaluación de la amortización contable correspondiente al último trimestre del 2017, calificación superada en el primer trimestre del presente año, cuando se obtuvo el segundo lugar a nivel nacional, indicó el funcionario estatal ante los legisladores locales.

Díaz Medina recordó que el Gobernador del Estado, presentó la iniciativa preferente de la “Ley de Contratación Pública”, a efecto de que todas las adquisiciones de bienes, servicios y obra pública, se lleven a cabo a través del mecanismo de contratación pública electrónica.

Agregó que en congruencia con la política digital de esta administración, se trabaja en la “Plataforma Durango Digital”, la cual permitirá al Gobierno del Estado, ofrecer el servicio de 13 trámites básicos.